

Participación del Embajador SHIBUYA en la Ceremonia de inauguración del Proyecto APC con el Hospital San Juan de Dios

El día 4 de octubre de 2023, el embajador SHIBUYA participó en la ceremonia de inauguración del Proyecto “Adquisición de Biómetro Digital para el Hospital San Juan de Dios” del programa APC.

Este Proyecto consiste en la donación de un biómetro digital al Hospital San Juan de Dios, cuya directora es la Dra. Sawada, quien es una descendiente japonesa. Se espera contribuir al desarrollo de un sistema de atención médica eficiente para proporcionar un tratamiento óptimo a los pacientes con cataratas y otras patologías.

Esperamos que este equipo donado sea de gran utilidad para proteger la salud de los residentes locales.



Ceremonia de inauguración



Discurso del embajador



Foto conmemorativa
con funcionarios del hospital



Biómetro digital donado